

zu TOP

Mainz, 01.02.2017

Anfrage 0232/2017 zur Sitzung am 08.02.2017

Obdachlose in Mainz (CDU)

Auch in der Stadt Mainz leben eine Vielzahl obdachloser Menschen. Diese treffen hier auf ein Klima der Offenheit und der Hilfsbereitschaft, auch dank großartiger ehrenamtlicher Arbeit. Zudem gibt es etliche Hilfseinrichtungen, an die sich die Betroffenen wenden, und in denen sie übernachten können. Gleichwohl ist ein Leben auf der Straße gerade im Winter, bei eiskalter Witterung, riskant und kann Leben gefährden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist in den letzten Wintermonaten die Auslastung der Wohncontainer am Hauptstein (2015 und 2016 bis jetzt), wie ist die Auslastung in den Unterkünften?
2. Wie beurteilt die Verwaltung die Lage für obdachlose Menschen in Mainz?
3. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, die Situation für die Menschen weiter zu verbessern? Wenn ja, welche?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender